



Roberto Gómez encandila a los jóvenes de la Sierra en Villamartín

- El prestigioso periodista deportivo, estuvo acompañado de Fernando García, Director General de RTVA en Cádiz.
- Valores y deporte fueron los hilos conductores de la jornada, la primera de las realizadas en el marco de "Mucho más que WEA", que finalizaron con la actuación del virtuoso de la guitarra Juan Diego Mateos.
- El teatro Manuel Fraile fue testigo de la unión y la ilusión de los jóvenes de la Sierra de Cádiz.

El ciclo de jornadas **"Mucho más que WEA"**, organizado por el C.D. WEA Sierra de Cádiz, se inició este pasado lunes 1 de diciembre en la localidad de la Sierra de Cádiz de Villamartín, con la jornada "Periodismo y Deporte", que contó con la destacada presencia de Roberto Gómez, uno de los periodistas deportivos más prestigiosos del panorama nacional, junto al afamado Fernando García, natural de la Sierra de Cádiz, en concreto de Algar, que ostenta la Dirección territorial de RTVA en la provincia de Cádiz.

La jornada se desarrolló en el Teatro Manuel Fraile de Villamartin, a la cual asistieron los jóvenes de los diferentes pueblos de la comarca que forman parte del C.D. WEA Sierra de Cádiz, padres, madres e invitados a través tanto de la propia Academia de Formación en Alto Rendimiento y Tecnificación como por parte del Excmo. Ayuntamiento de Villamartín.

Roberto Gómez, que cuenta con una dilatada trayectoria en el periodismo deportivo, actual colaborador entre otros medios de Marca y Televisión Española, compartió con los presentes anécdotas vividas en sus años de profesión junto a jugadores, técnicos y personajes ilustres en mundiales, eurocopas y diferentes competiciones, siempre desde una línea expositiva donde incidió en la importancia del compañerismo, el respeto y la compatibilidad de la formación con la práctica deportiva.

El carismático periodista ensalzó la figura de Antonio Fernández Marchán, cofundador del C.D. WEA Sierra de Cádiz, al que calificó como "una de las personas más importantes del fútbol español", destacando su decisiva labor en la conquista del Campeonato del Mundo de Sudáfrica conseguido por la Selección Española.

Fernando García, hizo de maestro de ceremonias y compartió su visión como periodista de la Sierra de Cádiz, reforzando el discurso cargado de valores como la solidaridad, el respeto y el sentimiento de orgullo de pertenecer a la comarca.

Para finalizar, el público que se dio cita pudo deleitarse con unas temas del virtuoso guitarrista Juan Diego Mateos, el cual resaltó el excelente comportamiento de los chicos y el respeto máximo a la actuación.

Para más información sobre el ciclo de jornadas se ha habilitado la web www.muchomásquewea.com



Sobre WEA Academy

El C.D. WEA Sierra de Cádiz realiza una selección de los mejores jugadores de cada pueblo en colaboración con los Ayuntamientos, Escuelas y Clubes de los pueblos adheridos al proyecto, para que compitan conjuntamente y formen equipos mentorizados y guiados por profesionales del fútbol, que les permita mejorar y cumplir hitos de aprendizaje y tecnificación acorde a sus edades de forma personalizada, con el valor añadido de ponerlos en el escaparate futbolístico gracias a la red de contactos que WEA Academy posee a nivel internacional.

Con el lema "**Juntos somos más Fuertes**" se ha arrancado este proyecto donde al margen de aspectos meramente deportivos, se pretende ser un elemento que vehiculice la comunicación de la marca "Sierra de Cádiz" y utilice el potencial de aglutinación y difusión que el deporte, y concretamente el fútbol, tiene para actuar como embajador de la marca "Sierra de Cádiz".

Para más información:

www.wea-sierradecadiz.com

info@wea-academy.com

647.047.789

Mario Rondán Fernández

